
 

 

 

≪ 体育祭は１０月８日(金)、保護者・地域の方の来校は禁止とさせて頂き、学年ごと午前中に競技、

午後ブロックパフォーマンスとなります。≫ 
９月１３日(月)から、体育祭の練習の予定でしたが、緊急事態宣言の延長で体育祭は、１０月８日(金)に再

延期し、内容も変更して行うこととしました。現在のコロナ禍の状況や３年生の進路のスケジュール等を考慮

し、保護者や地域の方の来校を禁止させて頂き、生徒と教職員のみで行うことにします。当日は、学年ごとに

分けて１、２、３年生の順番で午前中に競技を行い、競技のない学年は教室で授業となり、給食後、午後は全

校でブロックパフォーマンス等を行います。 

体育祭の再延期にともなって、９月１０日(金)に、オンライン全校集会（全校生徒は各教室で映像を見て）

を行い、生徒会長の西野優華さん、保健体育委委員長の網田旭陽さん・﨑田桃加さんより、全校生徒に向けて

話がありました。以下、三人のスピーチを載せています。   

 【 写真↓： クロームブックの前での三人のスピーチ（放送室）の様子 】 

    
○生徒会長の西野優華さん：「今日の話を聞いて、また延期になってしまったと、とても残念に思いました。体

育祭への気持ちが薄れてきている人もいるかと思います。でも先生方は中止ではなく延期にしてくださいまし

た。どのような形で行われるかはわかりませんが体育祭ができることを期待して気持ちを切り替えていきまし

ょう。練習が始まったら前に立つ人の話をしっかりきいて一生懸命に取り組みましょう。練習時間は短くなる

と思います。無駄な時間が無くなるように集中していきましょう。また、クラスや学年で協力し合い、体育祭

を盛り上げていきましょう。」 

○保健体育委委員長の網田旭陽さん：「僕は体育祭がまた延期になり、中止ではなかったので安心しました。次

いつ体育祭ができるか分からないので、忘れている所を思い出すなどして、心構えをしておきましょう。例え

ば、今この学校にコロナ感染者が出て、増えたりすると、中止になってしまうと思うので、今まで以上に、手

洗い、うがい、消毒、換気などの対策を徹底して取り組みましょう。また、体育祭がどのような形で行われる

かまだ分からないので、リーダーたちは、どんな形でも対応できるように準備をしていてください。分からな

いことだらけで大変ですが、練習が再開した時は、クラスやブロックで団結して、良い体育祭をつくりましょ

う。 

○保健体育委委員長の﨑田桃加さん：「皆さん、大変残念ですが新型コロナウイルスの影響により、体育祭が延

期されることになりました。５月から９月に延期され、また再び延期となり、本当に体育祭を行えるのだろう

かと不安に思っているかもしれません。私も不安な気持ちでいっぱいです。ですが、５月から９月に延期され

た時も、皆さんは気持ちを切らすことなく前向きに受け止め、今日まで過ごしてきました。不安な時こそ前を

向き、気持ちをあかるく、今できることに力を注ぎましょう。 
 

≪ 吹奏楽部、藤嶋真也さん、第２位、おめでとうございます。≫ 
９月１９日（日）に福岡市東区 FITのホールで行われた、福岡吹奏楽連盟主催の「第

１２回管打楽器ソロコンテスト」に吹奏楽部の藤嶋真也さんが、アルトサクソフォン

で参加しています。中学生木管の部では、福岡地区から３２名が演奏し、その中で第

２位という審査結果は、素晴らしいことだと思います。曲は「アルトサクソフォンと

ピアノのためのソナタより 第１楽章」で、緊急事態宣言下、学校での練習やコンクー

ル等、披露する機会に制約があるなか、よく頑張っていました。 

            【 写真→：部活動での練習の様子 】 

≪ ３年生で薬物乱用防止等の講演会(オンライン)が行われました。≫ 
９月２４日(金)中間考査が終わって午後、３年生では薬物乱用防止・情報モラル等の講演会が行われました。

講師に、福岡県警察本部 生活安全課 少年課の堀井智帆様に来ていただき、少年サポートセンターで少年育成

指導に携われてきた経験から、薬物についてや、その危険性を、実際に担当した悲しいケースもまじえて詳し

く説明してくださいました。たった一日、親とけんかして家を出てしまったがために、夜、薬物使用者の車に

乗せられて命を落とした女の子、そして、まる焦げになった遺体を確認に来られた父親の号泣した様子、など

の話を聞いて、生徒たちは衝撃を受けていました。特に、薬物乱用に堕ちていく人が必ず通っている「薬物へ

の小さな入り口【たばこ、酒、夜遊び】」に近寄らないことの重要性をデータを基にしっかりと教えてください

ました。また、ネットにおける最近のトラブルや命を落としてしまうケースの話や、ネットパトロールや補導・

逮捕されることなどについても話をされ、ネットで「人と会う」危険性や、「悪口などが、まわり巡って他の人

から言われる側が受けるダメージ」を考えさせたり、生徒たちは、ずっと息をのんだように聞き入っていまし

た。感染防止のため、一クラスは対面でクラスの前で話をしていただき、他のクラスはオンラインで聞くよう

にして行いましたが、あっという間の一時間でした。「みんなに取り返しがつかない悲しい思いや、社会で起こ

っているこのようなことになってほしくない」という、講師の強い願いが生徒たちに伝わっていました。そし

て「自分の心のチェックをしよう。」や、依存にならないため「繋がりをもとう。」と、困っているという変化

に気づける友だち、相談できる友だちとの関係をつくってほしいという人間関係の必要性を言われていました。

  
【 写真：講師の話の様子、左は対面で、右はオンラインで話を聞いている様子 】 

 

≪ 初任者の授業研修会が行われています。≫ 
新型コロナウイルス感染防止のため、他校の初任者の先生が来校して集まっての研修は中止になっています

が、少人数で教育委員会等の指導主事が来られての研修が行われています。先日、渡辺友弘先生の数学（２年

生）、田中賢太先生の学級活動（３年生）の授業研修が行われました。二人とも十分に準備を重ね、一生懸命な

様子が伝わる授業をしていました。渡辺先生の数学は、「日にちと貯水量の関係を一次関数とみなして、結果を

推測する」授業で、ICT や学習プリントをうまく活用してグラフや表や式を考えさせていました。生徒たちは

自分で考えたり、班で考えたり、一生懸命に学習に取り組んでいました。また、田中先生の学級活動は、「受験

に向けて、学級の学習面の課題に気づき、解決しよう。」という授業で、事前に課題とされた「全員が積極的に

授業で発表できるようにするための工夫を考える」学級会でした。司会グループの生徒が、中心となって学級

会を進める方法で、議長の畑瀬さん、副議長の藤川さんの会の進め方の上手さや、みんなの協力に“さすが３

年生、すばらしい”と感じる授業でした。授業後の研修会で、二人の先生は、改善点をつかみ向上心をもって

次回にいかしていくようです。 

【 写真左：２年生数学の様子 、 写真中・右：３年生学級活動の様子 】 

令和３年９月２８日   

文責 校長 清水光朗    

【これからの予定】１０月１日（金）３年生学力診断テスト  ４日（月）２年生福津の仕事人  ５日（火）３年生出前授業      

１０月８日（金）体育祭   １１日（月）体育祭予備日   １４日（木）３年生進路学習会 、１年生耳鼻科検診 

１０月２２日（金）文化発表会    ２７日（水）１年生 海浜清掃           

       

      
 


